



Chers Forestaines et chères Forestains,

Nous tenions à remercier tous les électeurs pour la confiance que vous nous avez accordée lors des élections du 15 Mars 2020.

Le contexte sanitaire ne nous a pas permis d'entrer en fonction à la suite de ces élections, c'est désormais chose faite. Le 26 mai dernier, le conseil s'est réuni et Mme LEBRET Sarah a été élue Maire, Mr PIVET Frank et Mme LEDUC Marie sont eux respectivement 1<sup>er</sup> et 2<sup>ème</sup> adjoint au maire.

Cette nouvelle équipe se veut motivée, disponible et à l'écoute de tous les habitants. Il nous reste donc à nous retrousser les manches pour nous mettre au travail dans l'intérêt du village et ensemble faire de la Forêt Le Roi un endroit où il fait bon vivre.

Nous profitons de ce courrier pour remercier Mme Marie-Ange GANGNEBIEN et son équipe municipale pour le travail accompli lors du dernier mandat.

Durant cette difficile crise sanitaire sans précédent, nous tenions également à remercier toutes les actions et les gestes solidaires réalisés sur notre commune.

Nous vous informons que malgré notre envie nous ne pourrions pas organiser la fête du Feu de la St Jean cette année en raison des règles sanitaires imposées.

Nous reviendrons vers vous à travers le Forestain pour la suite des événements à venir.

Prenez toutes et tous soins de vous.

A très bientôt

Votre nouvelle équipe municipale